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2. Stittsville Main Street Public Realm Plan 

Plan du domaine public de la rue Stittsville Main 

 

Committee recommendations 

That Council: 

1. Approve the Stittsville Main Street Public Realm Plan as attached in 
Document 1. 

2. Delegate authority to the General Manager of Planning, Real Estate 
and Economic Development to make minor amendments to the 
Stittsville Main Street Public Realm Plan from time to time, to improve 
precision, clarity and usefulness of the plan and its graphics. 

 

Recommandations du Comité 

Que le Conseil : 

1. approuve le Plan du domaine public de la rue Stittsville Main joint en 
tant que document 1; et 

2. délègue au directeur général de la Planification, de l’Immobilier et du 
Développement économique le pouvoir d’apporter des changements 
mineurs au Plan du domaine public de la rue Stittsville Main au 
besoin, afin de faire du plan et des schémas qu’il contient des 
documents plus précis, clairs et utiles. 

 
For the information of Council 

The Committee also carried the following motion: 

Motion No. PLC 2022-66/3 

Moved by Co-chair G. Gower 
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THEREFORE BE IT RESOLVED THAT, with respect to report ACS2022-PIE-
RHU-0023, the Planning Committee accept the three supporting documents 
in accessible format as part of the report. 

Pour la gouvernance du conseil 

Le comité adopte aussi la motion suivante : 

Motion No. CUR 2022-66/3 

Motion du coprésident G. Gower 

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU QU’en ce qui a trait au rapport 
ACS2022-PIE-RHU-0023, le Comité de l’urbanisme adopte les trois pièces 
justificatives en format accessible, qui font partie du rapport. 

Documentation/Documentation 

1. Report from the Manager, Right of Way, Heritage and Urban Design 
Services, Planning, Real Estate and Economic Development Department, 
dated June 9, 2022 (ACS2022-PIE-RHU-0023)   

 Rapport du Gestionnaire, Services des emprises, du patrimoine, et du 
design urbain, Services de la planification, de l’immobilier et du 
développement économique, daté le 9 juin 2022 (ACS2022-PIE-RHU-0023) 

2. Extract of draft Minutes, Planning Committee, June 23, 2022 

Extrait de l’ébauche du procès-verbal du Comité de l’urbanisme, le 23 juin 
2022 


